

EL CABALLITO

Molesta a Sheinbaum frivolidad de López-Gatell



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

::::: Por más que lo nieguen, hay una marcada diferencia entre el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, y la jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, la cual de nueva cuenta quedó de manifiesto con las imágenes del funcionario en Zipolite, Oaxaca. Tan fue así que, en conferencia, la mandataria local le arrimó el caballo con la argumentación de que los funcionarios capitalinos no podrían tomar vacaciones en medio de la pandemia. Nos comentan que lo que más molestó a doña Claudia es la frivolidad con la que se conduce don Hugo, algo que cuestionó muchísimo de la pasada administración local y federal y que ahora están repitiendo algunos miembros de la 4T.

A contrarreloj, diputados que buscan lugar en CDMX



Sergio Mayer

::::: El sábado vence el plazo para los diputados federales que deseen contender por una candidatura en la Ciudad de México se registren y algunos representantes de la 4T están deshoyando la margarita. Destacan los nombres de **Sergio Mayer**, **Lorena Villavicencio** y **Beatriz Rojas**. Los dos primeros buscan la alcaldía en Álvaro Obregón y la última suceder a su esposo, Francisco Chígul, en Gustavo A. Madero. La trascendencia es que, si pierden, no podrán buscar la reelección para una curul en San Lázaro.

Sindicato del Metro se para de pestañas

::::: Donde también está pegando fuerte el Covid-19 es en el Metro, pues el sindicato está parado de pestañas porque dicen que les suspendieron el servicio médico. Nos explican en el Metro, que encabeza **Florencia Serranía**, que el único convenio que no renovaron es con el Hospital Durango, pero que mantienen los servicios en la Clínica Nápoles, por lo que no deberían tener problemas.

Pulsan fuerzas Ejecutivo y Legislativo en Edomex

::::: La aprobación del paquete económico 2021 en el Estado de México tiene confrontados al Legislativo con el Ejecutivo. Por un lado, en el gobierno central acusan a los morenistas, encabezados por **Maurilio Hernández**, de poner obstáculos al paquete económico y poner en vilo la viabilidad financiera de la entidad, todo con fines políticos. Sin embargo, los legisladores refieren que la intención es hacer un análisis profundo del tema, sobre todo en el asunto de la deuda pública. Todo parece indicar que la liga seguirá estirándose y veremos dónde se rompe y quién paga los platos rotos.

